



Courrier à votre attention de la part de
Grégoire de Lasteyrie, Maire de Palaiseau

Palaiseau, le 11 janvier 2026

Madame, Monsieur,

À l'aube de cette nouvelle année, je tiens tout d'abord à vous présenter, ainsi qu'à ceux qui vous sont chers, mes meilleurs vœux de santé, de sérénité et d'épanouissement. Dans nos quartiers, nos associations, nos familles, je souhaite que Palaiseau continue à vous apporter chaque jour ce supplément d'âme et de cœur si propre à notre ville et si cher à nous tous.

Comme vous le savez, 2026 sera une année particulière : les 15 et 22 mars prochains, vous devrez désigner votre maire et les élus qui vous représenteront au sein du conseil municipal pour le prochain mandat.

Entouré d'une équipe expérimentée, renouvelée et représentative de la richesse de notre ville, je solliciterai vos suffrages pour poursuivre mon engagement à vos côtés pour Palaiseau.

Depuis six ans, forts de la confiance que vous avez accordée dès le 1er tour des élections à notre équipe 100% Palaiseau, nous avons agi dans tous les domaines pour adapter notre ville aux grands défis du siècle et pour améliorer concrètement votre vie au quotidien.

Ouverture d'une maison de santé, création d'une ferme maraîchère, nouvel espace seniors, transformation du centre-ville, renforcement de la vidéo-protection, préparation de l'arrivée de la ligne 18, nouvelles navettes, réhabilitation de nombreuses résidences sociales, végétalisation de l'espace public et des cours d'école, rénovation de plusieurs groupes scolaires, lieux culturels et équipements sportifs : la Ville n'aura jamais autant investi que durant ce mandat, tout en poursuivant le désendettement et sans augmenter le taux des impôts locaux.

Palaiseau est aujourd'hui une ville plus sûre, plus respectueuse de l'environnement, plus solidaire, plus conviviale, plus belle. Une ville où chacun peut trouver sa place, une ville où personne n'est anonyme.

Parents ou grands-parents, jeunes et étudiants, bénévoles associatifs, chefs d'entreprise, agents du service public, citoyens engagés : rien de tout cela n'aurait été possible sans vous.

Aujourd'hui, Palaiseau peut être fière de figurer au 6e rang départemental des « Villes où il fait bon vivre », fière du chemin qu'elle a parcouru tout en conservant ce qui fait son charme, son authenticité, son esprit village, dans chacun de nos quartiers.

De Lozère aux Larris, du Plateau au Pileu, du centre-ville à Camille Claudel, de Fourcherolles à Unna, des Garennes à Gallieni, Palaiseau est tout à la fois familiale et festive, tranquille et ouverte sur le monde, urbaine et connectée à la nature.

C'est ce subtil équilibre qui fait l'identité de Palaiseau.

Et c'est bien pour préserver ce subtil équilibre que je vous proposerai, ces prochaines semaines, un programme d'actions conçu autour de trois objectifs clairs :

- 1. Protéger les Palaisiens à chaque moment de leur vie**
- 2. Renforcer les liens qui nous unissent**
- 3. Faire de Palaiseau une ville toujours plus vivante**

Trois engagements concrets pour que Palaiseau demeure cette ville bienveillante et fraternelle, qui veille sur les plus fragiles et ne laisse personne sur le bord du chemin. Une ville qui fédère et offre le meilleur à sa jeunesse et à ses enfants. Une ville dynamique, innovante et tournée vers l'avenir.

Dans une période où les crises nationales et internationales se succèdent, à l'heure où l'instabilité et les clivages dominent, **nous avons plus que jamais besoin de nous retrouver autour d'un projet rassembleur, ambitieux, raisonnable et enthousiaste : un projet 100% tourné vers Palaiseau.**

Restant à votre écoute, je vous prie d'agrérer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

*Continuons ensemble à faire de Palaiseau
une ville chaque jour plus agréable à vivre !*

Grégoire de Lasteyrie


Votre Maire

Je vous propose que nous puissions échanger sur ces enjeux dans les tout prochains jours et je vous donne rendez-vous pour deux rencontres ouvertes à tous :

- **Le samedi 31 janvier à 14h30 au Focaccia, 3 place des Causeuses**
- **Le samedi 14 février à 14h30 au Balto, 42 avenue de Stalingrad**